

Costeado por bienhechores

REDACCION Y ADMINISTRACION: DUQUE, 15-2.º

Se reparte gratis

Corrupción social

Siguiendo ideas trazadas por el felizmente reinante Pontífice Pío XI, los Arzobispos españoles acaban de publicar una notable pastoral colectiva encaminada a contrarrestar la corrupción de las costumbres.

No pretendemos ahora poner el paño al púlpito para escribir un sermón, ni tan siquiera comentar al detalle los sabios y acertados consejos que en el precioso documento nos señalan los esclarecidos pastores de nuestra iglesia.

Unas ligeras observaciones hechas al correr de la pluma nos serán suficientes para despertar nuestro corazón, si aún conserva sentimiento y dignidad.

Suele afirmarse que la inmodestia de la mujer, lo indecoroso de sus vestidos, sus alardes de coqueta, sus estridencias varoniles... están a la orden del día, porque la debilidad de los padres y de los esposos es la encubridora de todas sus libertades.

Nada más cierto; y dirigiéndonos a ellos, preguntamos:

¿Para cuando guarda el padre y el esposo sus energías de hombre?

¿No hay hombres de suficien-

te valor para prohibir a sus esposas e hijas la asistencia a ciertos cines en donde hay conciencia cierta de la inmoralidad de las películas?

¿No habrá hombres que en cumplimiento de un deber sagrado vigilen las lecturas que se posan en manos de sus hijas, impidiendo que el veneno de la novela inmoral emponzofe sus almas juveniles?

¿No habrá hombres que conscientes de su dignidad dejen de ser maniqués ambulantes, exhibiendo por las calles las desnudeces de sus hijas y esposas, cual si fueran géneros raros, que ponen, por lo menos... a la vista de todo curioso observador?

Demostremos más sensación de masculinidad y no permitamos que nuestras esposas ni nuestras hijas sean escaparates vivientes, y con ello evitaremos ir desempeñando a su lado el papel ridículo del anunciante que lo mismo sirve de compasión que de mofa.

En nuestras manos confían los Arzobispos españoles el remedio para acabar con la corrupción de costumbres que nos encenaga.

dad cristiana, amada siempre al contemplarla imparcialmente lo mismo por tirios que por troyanos.

Al señor Comisario

Desde que el General Primo de Rivera hizo variadas manifestaciones y comenzó a llevar a la práctica una acción encaminada a la moralización de las costumbres, muchos señores Comisarios en sus respectivos distritos, secundando las iniciativas gubernamentales requisaron los kioscos sujetos a su jurisdicción, recogiendo y quemando cuantas inmundicias pornográficas tenían a la venta.

Sabemos que en Cartagena tal conducta no sería ninguna novedad por haber sido en otro tiempo realizada.

Nos atrevemos a suplicar al Sr. Comisario, no solo en nombre de los ideales cristianos, sino en nombre de la vergüenza colectiva que se ve afrentada en nuestras vías públicas y en nombre del pudor de nuestros hijos, tome las medidas que su recto criterio juzgue oportunas para limpiar y hermostrar moralmente nuestra Ciudad, haciendo desaparecer de la venta pública ese veneno de la lectura inmoral que mata tantas conciencias juveniles.

Profundo será el bien que a Cartagena se hará si tal medida llega a realizarse como así lo esperamos de nuestro digno Comisario.

El Apóstol por autonomasia escribió: «La noche está ya muy avanzada. Andemos con decencia, no en deshonestidades y disoluciones; revestidos de nuestro Señor Jesucristo y no busquéis como contentar los antojos de vuestra sensualidad.»

Unión - Fuerza

No en balde dijo Jesucristo que «el reino que en su interior está dividido, será desolado», es decir, que cuando las energías vitales no van igualmente encauzadas a idéntico fin, más que elemento de vida son puñal que hiere al organismo social y fosa donde se sepultan los más bellos ideales.

Si en realidad utilizamos algo en el fondo de todas esas divisiones humanas, hallamos siempre al pícaro corazón del hombre ostentando su *egoísmo*, queriendo la singularización, buscando la imposición personal, soñando con la *unicidad* en la acción, terminando con ser fugaces meteoros, que con dos o tres satélites se descentran del foco de la luz y en la pérdida

marcha dibujan unas líneas que se esconden en las sombras de la soledad.

Dos aspectos presenta este asunto, uno divino y otro humano. Del divino solo diremos que el que causa la división en el reino es siempre piedra de escándalo, y del escandaloso Dios dijo: «que más le valiera no haber nacido».

Del aspecto humano debiéramos tener grabado en nuestro corazón el adagio de que «la unión constituye la fuerza».

Tantas actividades católicas como andan dispersas en Cartagena con fines muy loables, santos si queréis, ¿no centuplicarían sus triunfos si unidas todas se sometieran a una sabia dirección, coadunaran sus fuerzas, se prestaran mutuo auxilio y se afianzaran las unas en las otras?

Brindamos esta idea de Confederación de energías católicas, especialmente a las señoras cuyo celo y laboriosidad nos es suficientemente conocido, y esperamos sea oído nuestro ruego a fin de atajar a tiempo la división del reino, quedando tranquilos del cumplimiento de nuestro deber y sin remordimiento alguno en nuestra conciencia de no haber dado la voz de alerta y no haber prestado los medios para el triunfo.

Un observador

“AVANTE”

ASOCIACIÓN CATÓLICA
DUQUE, 15-2.º / CARTAGENA

¡¡ Meditemos!!

Acaba de bajar del aprisco el zagalón, fornido y por los mozos del pueblo temido, Juan.

Obsérvase en su semblante arrugas bien definidas que el tiempo y los azares han impreso en él, debido a algo que corroe su corazón, se lo destruye y por tanto de seguir así, dará fin y remate de su vida.

Al llegar a la majada, se cam-

A LA PRENSA

Agradecemos a los diarios locales la buena acogida que nos han dispensado y las frases de alabanza y aliento que alguno nos dirige.

Aunque aparezca insignificante nuestra personalidad periodística, bien hemos visto que la prensa no nos ha medido por la dimensión de nuestras páginas, sino por la significación y semblanza de nuestro credo, siempre respetable por ser el de Cristo.

Confiamos en hallar apoyo en los colegas para cuanto represente la propagación de la ver-